

## ABSTRAK

**Muhamad Rizki Ramdani** : *Strategi Pemberdayaan Lingkungan Masyarakat Melalui Pengelolaan Sampah (Studi Deskriptif di Kampung Cisompok Desa Linggasirna Kecamatan Sariwangi Kabupaten Tasikmalaya)*

Permasalahan Lingkungan Masyarakat di Tasikmalaya menyebabkan tingginya angka sampah, hal ini dikarenakan kurangnya kesadaran dan pengelolaan sampah, oleh karena itu pemerintahan RW kampung Cisompok dan Organisasi Kepemudaan IRPPAC memberdayakan potensi masyarakat dengan program strategi pengelolaan sampah yang bisa menciptakan lingkungan yang asri dan meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga lingkungan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menjelaskan mengenai proses, pelaksanaan dan hasil mengenai pemberdayaan lingkungan masyarakat yang dilakukan pemerintahan RW kampung Cisompok dan IRPPAC melalui program strategi pengelolaan sampah.

Teori yang digunakan terhadap penelitian ini yaitu teori pemberdayaan menurut Agus Ahmad Safei, menurutnya pemberdayaan ialah terjemahan asing *empowerment* dan secara klasikal, pemberdayaan adalah penguatan dan secara teknis, istilah pemberdayaan dapat disamakan atau setidaknya disamakan dengan istilah pengembangan. Bahkan dua istilah ini dalam batas-batas tertentu dapat dipertukarkan.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan metode deskriptif. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Analisa data pada penelitian ini menggunakan penafsiran logika yang dihubungkan dengan konteks pengembangan masyarakat.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa strategi pemerintahan RW Kampung Cisompok dan IRPPAC dalam pemberdayaan lingkungan masyarakat berperan melalui program strategi pengelolaan sampah, seminar dan pengelolaan pelaksanaan program yang dilakukan pemerintahan RW Kampung Cisompok dan IRPPAC, monitoring dan evaluasi. Proses yang dilakukan oleh pemerintahan RW dan IRPPAC melalui pengelolaan sampah untuk menciptakan lingkungan yang asri dan meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga lingkungan.

Berdasarkan hasil penelitian bahwa strategi pemberdayaan lingkungan masyarakat melalui pengelolaan sampah sudah berhasil menyadarkan masyarakat akan pentingnya menjaga lingkungan.

**Kata kunci:** Strategi, pemberdayaan lingkungan masyarakat, pengelolaan.